

Aniversario de escuadrilla aérea

Hoy se cumplen dos años de vida de la Corporación "Escuadrilla Aérea BioBío-Nuble", entidad que tiene como objetivos crear conciencia aérea, difundir la aeronáutica nacional y regional y ser un ente colaborativo con la comunidad para ayudar en la divulgación de la rica historia de quienes a través de los años han practicado la aviación como legítima aspiración de surcar los cielos regionales y nacionales.

El vuelo es una especie de lenguaje universal. Cualquiera que sea su nacionalidad o profesión, los pilotos y los amantes de la aviación comparten un vínculo común de respeto y comprensión mutuo.

Desde sus inicios los integrantes de esta corporación, pilotos civiles, integrantes de los clubes aéreos de la región, ciudadanos ilustres en diferentes ámbitos de la sociedad, ex miembros de la Fuerza Aérea de Chile, de la Dirección General de Aeronáutica Civil y ciudadanos afines a la aeronáutica; se unieron para dar vida a esta institución y trabajar en tan loable aspiración y sueños de conocer y transmitir a la comunidad el hermoso camino recorrido por aviadores que en las aerovías o caminos del aire siempre han buscado estar a disposición de nuestros compatriotas.

Recordar al celebrar estos dos años la alegría del primer momento de la aerostación como actividad precursora de la conquista del aire que se conoció en nuestro país a fines del siglo XVIII, cuando

se llevó a cabo la prueba de elevar un globo en nuestra ciudad de Concepción gracias al navegante francés La Pérouse, los grandes hombres que entregaron todo por la aviación como Arturo Merino Benítez, David Fuentes Soza, Luis Alberto Acevedo, Carlos Paris Maldonado, Gerald Esquerré, Margot Duhalde, los significativos momentos que se vivieron en el otrora aeródromo de Hualpencillo, la participación y entrega de materializar la construcción del Aeropuerto Carriel Sur con la participación de ilustres ciudadanos de la sociedad penquista, la participación de la mujer en la aviación, el trabajo de los clubes aéreos en momentos difíciles de nuestra región y de nuestro país en los terremotos de 1960 y del 2010, el trabajo de los reservistas de la Fuerza Aérea de Chile en ambas situaciones y su participación en los puentes aéreos más grandes registrados en la historia de la humanidad, el trabajo de los Controladores de Tránsito Aéreo, meteorólogos, personal de seguridad que día a día trabajan y están al servicio de la comunidad en el Aeropuerto Carriel Sur.

Son muchos los momentos que nos llenan de orgullo y satisfacción y esta Corporación desea mantener vivo ese recuerdo y destacar permanentemente su historia y su legado. Ese fue y será el objetivo de la entidad. Personas de las más diversas y variadas profesiones la integran y trabajan día a día para cumplir los objetivos institucionales.



MAXIMILIANO DÍAZ SOTO

Presidente Corporación "Escuadrilla Aérea BioBío-Nuble"